

Köln

Öffentlichkeitsbeteiligung wird ausgebaut

[12.10.2022] Die Stadt Köln hat ein zweites Förderprogramm zur Stärkung der Bürgerbeteiligung auf den Weg gebracht.

Aufgrund der positiven Erfahrungen sowie einer zunehmenden Akzeptanz und Nachfrage haben der Rat und die Bezirksvertretungen der Stadt Köln beschlossen, die systematische Öffentlichkeitsbeteiligung auszuweiten.

Wie die Rheinmetropole mitteilt, wird diese Entwicklung seit dem Jahr 2019 vom kooperativen Büro für Öffentlichkeitsbeteiligung begleitet. Nach einer ersten Förderperiode für die Jahre 2021/2022 werde nun das zweite Förderprogramm für die Jahre 2023/2024 ausgeschrieben. Gefördert würden Projekte, welche die politische Partizipation der Kölnerinnen und Kölner – also deren Teilhabe an städtischen Planungen und Entscheidungen – unterstützen und ausbauen. Fördermittelempfänger sollten in der Stadtgesellschaft von Köln bereits mit niedrighschwelligem Angeboten und Strukturen verankert sein.

(bw)

Stichwörter: E-Partizipation, Köln